

Märchen fühlbar erleben

Ein Nachmittag für Demenz Erkrankte u. deren Angehörige

Veranstaltung im Rahmen der Seniorenkulturwoche



Die Handpuppe LUKAS ist ein kleiner Spitzbube, der zu den weiblichen Gästen sehr charmant sein kann.

Nicht schüchtern, spricht er die Menschen an.

Auch mit dem Thema Märchen kennt er sich aus.

Er eröffnet den Nachmittag, bevor seine Ziehmma ein Märchen erzählt,

von einem Riesen, der

Mittwoch 14. Sept.

17:00 Eintritt frei

im H&Ä-Begegnungs-Café
Altenberger-Dom-Str. 125 (Schildgen)

Begegnungs-Café in Schildgen

Himmel un Ääd

weitere Infos: www.himmel-un-aeaed.de



in Kooperation mit

Caritas RheinBerg
Der Mensch zählt